



Null Toleranz Nein zu Gewalt!



Grundsatzklärung gegen Gewalt

Zum Schutz unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie unserer Kundinnen und Kunden akzeptieren wir keinesfalls:

- verbale Aggressionen, Beleidigungen, üble Nachrede und Stalking
- die Missachtung von Hausverboten und Platzverweisen
- Sachbeschädigung
- Mitbringen und Zeigen von Waffen jeglicher Art
- Sexuelle Belästigung und Übergriffe
- Bedrohung und Nötigung
- jegliche Formen von körperlicher Gewalt
- jegliche Form von rassistisch motivierten Übergriffen in Wort und Tat
- Ausdruck von Gewaltfantasien

In jedem Dezernat und an allen Arbeitsplätzen der Stadt Leverkusen gilt:

Null Toleranz bei Gewalt!

Deshalb gehen wir jedem Verstoß nach und zögern nicht, auch strafrechtlich vorzugehen. Opfer von Gewalt am Arbeitsplatz erhalten unsere volle Unterstützung und eine professionelle Nachsorge.

Der Oberbürgermeister

Der Personalrat